



Navigation

Kanada Tipps von A-Z: Navigation - Zurechtfinden im Ahornland

von Rainer Schoof

Navigationssysteme können in der Regel beim Vermieter ausgeliehen werden - viele Fahrzeuge haben die Navigation auch schon im Bordcomputer integriert. Ich selbst nutze mein Tablet mit der stets aktualisierten Navigations-App eines der bekanntesten Anbieter von Navigationssystemen weltweit und bin damit richtig zufrieden. Braucht man die Navigation unbedingt in Kanada? Nun, das ist wohl nicht ganz so leicht zu beantworten. Natürlich gibt es weitaus weniger Straßen als in Europa. Natürlich könnte man behaupten: Wenn man überhaupt irgendwo eine Navigation nicht braucht, dann hier. Dies gilt natürlich vor allem für die nördlicheren und noch einsameren und straßenärmeren Regionen.

Andererseits ist man inzwischen die satellitengestützte Navigation schlichtweg gewohnt - auch im Urlaub. Ich selbst habe mich schon vor Jahren dabei ertappt, dass ich auf dem Liard Highway in den Northwest Territories mein Navigationsgerät dazu benutzt habe, um mich regelmäßig darüber zu informieren, wo ich eigentlich genau bin. Klar, hier geht es nur geradeaus und man braucht sicher keinen elektronischen Wegweiser. Aber es beruhigt doch, wenn man sehen kann, dass man nicht mehr wie am Morgen noch 400 Kilometer von Yellowknife entfernt ist, sondern nur noch 300. Zudem hilft das Navigationssystem inzwischen doch beträchtlich bei der Zeitplanung. Immer besser kann man sich auf die Zeitangaben bis zum Ziel verlassen und darauf natürlich gerade beim Wohnmobilurlaub auch wichtige Entscheidungen basieren. Will ich noch so lange fahren? Steuer ich vielleicht doch lieber einen früheren Campground an? Wie gesagt, ich benutze mein Tablet und die stets aktualisierte Navigations-App - dies mache ich in Deutschland genauso. Meiner Erfahrung nach sind die auf dem neuesten Stand gehaltenen Apps zuverlässiger als eingebaute Navigationssysteme, die ja immer nur bei einer turnusmäßigen Fahrzeugwartung aktualisiert werden können, sofern sie nicht über einen internen oder externen Internetzugang selbstaktualisierend sind.

